



園だより



2024年6月3日
木の実保育園
園長 前田 梨恵

先月は5年ぶりに荒川自然公園での遠足を行うことができました。天気もこれ以上ないほどの晴天！風もあったので、暑さの中に涼しさもありました。当日は、幼児組の子どもたちと、そのご家族の皆さんで体操やゲームを楽しみ、最後はみんなでお弁当を食べました。子どもたちのニコニコ笑顔が印象的でした。ご協力ありがとうございました。

0～2歳児の乳児組は各クラスの保護者会日の午前中に親子で遊ぼう会があります。親子でふれあい遊びをしたり、保護者同士でも関われる機会になればと思っております。ぜひご参加ください。

今月からは、天気の良い日には水遊びや泥んこ遊びを行います。水や泥の心地よさを感じてほしいのと同時に、「水」を大切に使うことも学んでいってほしいと思います。



【6月の予定】

- 3日（月）健康体操（幼児組）
- 5日（水）なかよしともだち会（幼児組）
- 6日（木）乳児健診（0,1歳児）
- 8日（土）0歳児保育室置表替え
- 19日（水）サッカー交流（5歳児）
- 20日（木）誕生会（乳児組）、子育て支援
乳児健診（0歳児）
- 21日（金）誕生会（幼児組）
- 中旬～下旬 避難訓練、巡回指導



【組別保護者会】

- ひよこ組（0歳児）6月12日（水）
- ひばり組（1歳児）6月18日（火）
- つばめ組（2歳児）6月19日（水）
- りす組（3歳児）6月4日（火）
- うさぎ組（4歳児）6月7日（金）
- こうま組（5歳児）6月14日（金）

※時間は16時～17時です。

※0～2歳児は、各日午前中に

「親子で遊ぼう会」を行います。

【お願い】

いつも様々なお願いにご協力いただき、ありがとうございます。

繰り返しのお願いとなり恐れ入りますが、車での登降園は近隣の方に迷惑になること、登降園中の園児やその他の方にとって危険であるため、ご遠慮ください。

改めてお願い申し上げます。



6月 保健だより

晴れた日は気温が上昇し、夏日になる日も増えてきました。これから梅雨入りを迎えジメジメした蒸し暑い陽気が続きます。熱中症は気温が高く、太陽が照り付ける日に起こるイメージがありますが、湿度の高い日は汗が蒸発しにくく、体に熱がこもるため熱中症のリスクが上がります。気温だけでなく湿度もチェックし、こまめに水分補給や休息をとり入れましょう。

5月の様子

5月に入りすぐに、ひばり組で咳や鼻水、発熱等の症状で欠席するお子さんが多く見られました。

RSウイルスや溶連菌感染症の罹患者も数名いましたが、連休明けには体調が回復し、登園を再開することができました。

5月中旬頃から乳児クラスで咳や鼻汁、微熱のあるお子さんが増えてきています。ウイルス性胃腸炎やマイコプラズマの罹患者も数名みられ、幼児クラスも咳の症状のあるお子さんが増えています。気温の変化や新しい環境での疲れから体調を崩しやすい時期でもありますので、引き続きお子さまの体調の変化を気にかけて頂ければと思います。心配な様子がありましたら遠慮なくお声かけください。



お子さんの自分でやりたい！を応援するために

お子さんが「歯みがきに挑戦したい」と言い出したら、応援してあげたいですね。ただ、こんな事故には要注意。

- ・寝ころんで歯みがきをしていて、他の子どもと接触した
- ・イスに座って歯みがきをしていたが、歯ブラシをくわえたまま転落したなど

保健からのお知らせ

<今月の乳児健診>

6月 6日(木)ひよこ・ひばり

6月20日(木)ひよこ

※先月はお忙しい中、便の細菌検査の提出にご協力頂きありがとうございました。結果が届きましたら保健ノートでお知らせいたします。

これから季節は熱中症に注意が必要です。朝食をしっかりとることで水分や塩分を補給することができます。朝は時間も限られ、忙しいとは思いますが朝食はしっかりとって頂くようお願いいたします。

保健 中島